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Bertaiolli no PSD? 

A janela para filiações partidárias está se fechando e não será surpresa para a coluna 
se aos 45 do segundo tempo, isto é, antes do prazo final para registro de novas 
filiações, dia 7 de outubro, o prefeito Marco Aurélio Bertaiolli anunciar sua adesão ao 
recém-criado PSD, gerando uma reviravolta na disputa das eleições municipais no ano 
que vem.  
 
 
 

Assédio  
Pessoas ligadas ao DEM e ao PSD revelaram um forte assédio que o chefe do 
executivo mogiano tem sofrido, nas últimas semanas, de amigos e padrinhos políticos, 
hoje na nova legenda, entre os quais o deputado federal Junji Abe e o prefeito de São 
Paulo, Gilberto Kassab.  

Adriano Vaccari 

 

 
 

Segredo  
Na semana passada, após inauguração da Central de Urgências, Remoções e 
Emergências (Cure), em coletiva à Imprensa, Bertaiolli permaneceu durante longos 
minutos em conversas com Junji. Ao perceber a presença do perspicaz repórter 
fotográfico Adriano Vaccari, do Grupo Mogi News, o prefeito tampou a boca com a 
mão, quem sabe para evitar qualquer tipo de "leitura labial". 

 
 

Quem sabe? 

Curiosamente, minutos antes, a coluna indagou ao deputado federal Junji Abe sobre o 
posicionamento do PSD em relação às eleições municipais de 2012 e da possibilidade 
de Bertaiolli migrar para o PSD. Junji respondeu: "Quem sabe? Acho melhor você 
perguntar a ele". Na coletiva, Bertaiolli desconversou...  



Jorge Moraes/ Divulgação 

 

 
 

Dilema  
Caso decida migrar para o PSD e retomar a aliança com o amigo e fundador do 
partido, Gilberto Kassab, além do padrinho político, o vice-governador Guilherme Afif 
Domingos, Bertaiolli poderá enfrentar o dilema de ter de abrir mão dos novos 
investimentos do governo do Estado, já que o PSDB do governador Geraldo Alckmin 
promete manter aliança, nas próximas eleições, com o DEM. 

 
 

Churrasco, não! 
A possibilidade de o prefeito Marco Aurélio Bertaiolli concorrer à reeleição no próximo 
ano está cada vez mais evidente. Nos eventos, ele tem sido cada vez mais assediado 
por populares e nos discursos não economiza palavras ao falar dos investimentos da 
atual administração. Contudo, ontem, durante inauguração do PA em Jundiapeba, 
quando Bertaiolli falava dos diversos investimentos em Jundiapeba e que mereciam 
comemoração, um morador pediu uma "churrascada". Bertaiolli, precavido, avisou: 
"Churrascada não pode. Tem de ser de outro jeito"  
 
 
 

Em Brasília 

A semana que se aproxima será decisiva também para Bertaiolli no que se refere aos 
investimentos do governo federal. No início da semana, ele deverá ir a Brasília para 
uma reunião com representes do Ministério dos Transportes na tentativa de desenrolar 
o imbróglio dos viadutos sobre a linha férrea. Segundo apurou o Mogi News, o Dnit 
teria negado o pagamento de 100% dos recursos para as obras e a desapropriação de 
imóveis. 
 
 
 
 
 


